

Le cinquième apéro-concert au château de Sédières (Corrèze) a été une réussite

HEURES d'été

Le magazine gratuit de vos vacances

SUIVEZ LE GUIDE

Publié le 14/08/2021 à 07h21



Les notes feutrées du groupe de jazz ont enchanté petits et grands. © Agnès GAUDIN



+ S'ABONNER

Lundi 9 août au soir, le collectif Du souffre aux cordes s'est produit dans le parc du château de Sédières. L'apéro-concert, dédié à Sidney Bechet, a été un franc succès.

On peut dire que le 5e apéro-concert à être organisé cette année au domaine de Sédières par le conseil départemental de Corrèze a été un franc succès. Sous un beau soleil, quelque 550 personnes sont venues assister au concert Sidney Bechet au féminin, donné lundi 9 août à 19 heures. Une fois leur passe sanitaire contrôlé et rangé dans la poche, les visiteurs ont pu retrouver comme un air de normalité dans le parc du château.

Une réussite

« C'est difficile à quantifier, mais je ne pense pas qu'il y ait eu d'effet passe sanitaire » estime une organisatrice, « c'est plutôt la pluie qui nous a porté préjudice sur les concerts précédents... ». Pas d'inquiétudes sur ce point lundi soir, donc.



De grandes et joyeuses tablées d'amis et de familles ont pu profiter du soleil couchant.

Sur les tables installées sur la pelouse, en contrebas du magnifique château de Sédières, les consommations s'accumulent. Entre les groupes attablés dont émane un tranquille brouhaha percé de rires, des vacanciers zigzaguent en levant haut les verres pleins qu'ils ramènent du bar. Les enfants, eux, s'amuse à faire sauter en l'air des sculptures en ballons multicolores, entre deux parts de pizza du food-truck.

Recevez par mail notre newsletter loisirs et retrouvez les idées de sorties et d'activités dans votre région.

JE M'INSCRIS

Un cadre à couper le souffle

Sous les arbres du domaine, la compagnie Du souffle aux cordes n'a pas peiné à créer une ambiance feutrée. Entrecoupé d'anecdotes contées sur la vie du jazzman, le concert a vu s'alterner tubes et morceaux plus confidentiels. On a reconnu, entre autres, Petite Fleur et une reprise des Roses de Picardie.



La compagnie Du souffle aux cordes a repris les titres de son disque Sidney Bechet au féminin.

Clément, jeune parisien venu en famille, s'est installé dans l'herbe : « C'est vraiment un événement sympa, qui change des fêtes plus traditionnelles. Du coup on vient chaque année » explique-t-il. Son fils Augustin, 8 ans, abonde : « On vient profiter du paysage et manger des pizzas ! » s'exclame-t-il dans un sourire, avant de se replonger dans son assiette.

LIRE LE JOURNAL

LES + PARTAGÉS

1

Faits divers Une enfant d'une colonie de vacances d'Orléans portée disparue en mer, près de Royan

2

Faits divers Une employée du Centre de la mémoire d'Oradour-sur-Glane agressée par une visiteuse mécontente de l'obligation du pass sanitaire

3

Faits divers Un violent orage de grêle s'abat sur Issoire et ses environs (Puy-de-Dôme)

4

Carnet rose Trois nouveaux habitants d'un coup à Diou avec l'arrivée de triplés dans la famille Perrier

5

Faits divers Une tornade s'abat sur Saint-Romain (Puy-de-Dôme) : "Je n'ai même pas eu le temps d'avoir peur que les vitres s'étaient déjà brisées !"

PAROLES DE CONTEURS



14 Pass à gagner !

Jouez et gagnez votre Pass pour une veillée spectacle

JOUEZ & GAGNEZ

VOIR TOUS LES JEUX

Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.



Je donne mon avis